

## FESTSPLITTER: Gäste von nah und fern



Mamadou aus Gambia half gern. Foto: Victoria Langelott

Voll

Auch wenn es diesmal keinen Vorverkauf gab und an der Samstagabendkasse nur eine Eintrittskarte pro Person: Das Winzerfestzelt füllte sich rasch und der Sicherheitsdienst musste zu fortgeschrittener Stunde einen Einlassstopp verordnen. Das Publikum war wieder bunt gemischt, mit Stammgästen, vielen Einheimischen, Gästen aus der näheren Umgebung wie Winzerin Ursel aus Bamlach sowie Gruppen von weiter her, wie die Sportfreunde Dresden. Tamara aus Basel hatte David, Niels und Eric mitgebracht, die in Basel arbeiten, aber aus Sachsen-Anhalt stammen. Sie bevorzugten übrigens Bier. Wenn man Wein nicht gewohnt ist, kann er fatale Folgen haben, meinten sie, was die derzeit bei Anton Zimmermann in Kandern angestellten, reisenden Zimmerleute Niko aus Kiel und Carlos aus Magdeburg bestätigten.

### Helfer im Dauereinsatz

Eine gigantische Leistung hatten wieder die Festhelfer zu vollbringen. Cordula und Markus Schiff, Gertrud Krebs und Esther Wittke (unser Bild) gehörten zum Beispiel zum Küchenteam um Chef Benny Wetzels. Begeistert war Winzerchef Joe Krebs auch darüber, wie Mamadou sich ins Zeug legte. Der Flüchtling aus Gambia hatte gesehen, dass ehrenamtliche Helfer

gebraucht werden und bot sich einfach an.

Autor: vl

by Taboola

## Videos, die Sie auch interessieren könnten

IS-Sexsklavin berichtet über Qualen in Gefangenschaft



Jungfrauen-Tanz für König von Swasiland in der Kritik



Tatort-Star Heike Makatsch: "Herdern ist wie Bullerbü"



Christian Streich hält bewegende Flüchtlings-Ansprache



